

自ら学ぶ意欲と豊かな心を持ち、たくましく未来を拓く児童の育成

湊小学校だよい

令和2年3月5日
白山市立湊小学校

令和2年2月28日文部科学省から新型コロナウィルス感染症対策のための小学校、中学校等における一斉臨時休業の通知がありました。この通知を受け、白山市教育委員会より3月2日から24日まで臨時休業の措置が示され、本校も3月2日から休業に入っています。

3月は、みんなでしっかりと「まとめ」と「ふり返り」をしようと意欲も高まっていたところでしたが、残念です。長いお休みの間は、自分で学習に取り組むことになります。復習を中心に計画的に学習できるとよいですね。また「普段は忙しくてなかなか取り組めないことにじっくりチャレンジすることができる！」と考えてみると、ワクワクしませんか！？ 4月には自信をもっての進級・進学できるよう、がんばってくれることを期待しています。

すてきな「6年生を送る会」でした

2月21日（金）に「6年生を送る会」がありました。それぞれの学年が、お世話になった6年生への感謝の気持ちをたっぷり込めた出し物を披露しました。また会の運営にあたった5年生には、最上級生になる覚悟が生まれたと思います。6年生は、お礼にすてきな合奏を聞かせてくれました。



3年生「うらしだらう」(劇)



1年生「やってみよう」(歌)



2年生「6年生の未来へ」(歌)



4年生「そうだ！6年生に助けてもらおう！！」



5年生「Remember me」(歌)



6年生 合奏『ピースサイン』(合奏)

ボランティアさん、いつもありがとうございます！

26日（水）には、「ボランティアさん感謝の会」が開かれました。日頃、登下校の安全を見守ってくださっている湊町寿会や1・2年生に読み聞かせをして下さっているボランティアさんを中心に29人の皆様をご招待し、当日は6年生による感謝の合奏と1・2年生からのお手紙、全校児童による歌「ひまわりの約束」をプレゼントしました。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

